

Beschluss des Stadtparteitages am 18. Juni 2011

Zum Umgang mit den Integrationspolitischen Leitlinien

- Der Parteitag verabschiedet die vom Stadtvorstand vorgelegte Fassung der Integrationspolitischen Leitlinien einschließlich der in der Diskussion beschlossenen Änderungsanträge.
- Nach dem Stadtparteitag werden die Leitlinien mit auszuwählenden Trägern der Integration und Migration in Leipzig und im Stadtverband DIE LINKE. Leipzig diskutiert und fortgeschrieben.
- Die Kernaussagen der Leitlinien werden in geeigneter Form in verschiedenen Sprachen publiziert.